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学校運営協議会 会議実施報告書 

 

 このことについて、「岐阜県立学校における学校運営協議会の設置等に関する規則」第８条第１

項に基づき、次のとおり学校運営協議会を開催しましたので、その概要について報告します。 

 

 

１ 会 議 名  西濃高等特別支援学校 学校運営協議会 （第１回） 

 

２ 開催日時  令和５年６月１３日（火） １０：００～１２：００ 

 

３ 開催場所  西濃高等特別支援学校 実習棟３ 会議室 （参集による開催） 

        開催にあたり、委員による授業参観を実施した 

 

４ 参 加 者  会  長   堀  冨士夫  大垣観光協会 副会長 

                副 会 長    足立  敬子    大垣商工会議所 女性会 会長 

                委  員    春山  大樹    大垣青年会議所 理事長 

                            野崎  重光    日新地区センター 館長 

                            山下  美智恵   西濃障がい者就業・生活支援センター 所長 

                            大橋  奈麻輝   大垣市社会福祉協議会 事務局長 （欠席） 

                            加藤  千恵美   大垣市くすのき苑 所長 

                            笹原  優美    本校 ＰＴＡ会長 

              学 校 側    樽井  良和    校長 

                         加藤 めぐみ   事務長 

                            蒔田  穣     教頭 

              篠田  裕之   部主事 

              曽根  良子   教務主任 

                                                    

５ 会議の概要（協議事項） 

 （１）教育目標と学校運営について 

   意見１：キャリア教育は大切である。ＡＩ革命が取りざたされているが、時代や職業が変わ

っても、人間性やコミュニケーション力が大切である。 

 （２）学校の概要について 

 （３）学校評価アンケート（生徒用・保護者用）について 

 （４）専門コース生産品価格について 

（新規提案分） 

焼き菓子セットＡ（６個入）   ７００円 

焼き菓子セットＢ（１０個入） １２００円 

焼き菓子セットＣ（１８個入） ２０００円 

（価格改定分） 

菓子パン及び総菜パン      １００円 

マドレーヌ（各種）       １００円 

クッキー（各種）        １００円 

フィナンシェ          １００円 
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フィナンシェ          １００円 

プリン             １００円 

スツール           ５０００円 

上記、いずれも適正価格であると承認が得られた 

 （５）その他 

   ・校内組織（校務分掌）について 

   ・教育課程及び日課について 

   ・令和５年度年間行事計画について 

 （６）学校参観と意見交流 

   意見１：生徒は授業にしっかり参加しており、発言もできている。専門的な授業が行われて

いる。 

   意見２：本校の軽度知的障がいのある生徒と通常の生徒とわからないくらい、作業に取り組

めている。 

   意見３：時間をきちんと守れない人は、社会に出るには厳しい。生徒の就労支援のため、周

囲の合理的配慮の上での指導や支援が必要である。 

   意見４：一定数の離職者がいる。仕事はできるが、心の折り合いや切り替えがうまくつかず、

仕事に行けない場合がある。多感な学生の時期に、家庭との連携を大切にしながら、

落ち込んだ時の気持ちの切り替え方をサポートできるとよい。 

   意見５：学校行事等に参加しやすくするため、早い段階で年間行事の日程を教えてほしい。 

   意見６：「自分のことを自分で説明できる」教育を引き続き続けていただきたい。 

   意見７：マンツーマンのきめ細かな指導がされていた。技能検定に合格してスキルアップで

きるとよい。 

   意見８：何かしてもらって「ありがとう」は当たり前のこと、人との関わりの始まりに「あ

りがとうございます」を伝えることが大切である。 

 

６ 会議のまとめ 

第１回学校運営協議会では、会長及び副会長が選出され、今年度の本校の学校経営計画を 

踏まえた学校運営基本方針、専門コースの生産物の価格について、参加した全委員より承認が

得られた。 

学校への参集によって開催されたため、対面による協議及び生徒の学習する姿を参観する機

会を得られたことで、本校での取り組みに対する具体的な評価を得られた。 

委員の意見を踏まえ、本校生徒の目標である一般就労を目指し、家庭との連携を大切にしな

がら、各教科・専門コースでの学習活動を通して、身に付けるべき基本的事項の習得を図って

いく。また、地域との連携や各種機関の協力を得ながら、学習活動を展開していくため、引き

続き各委員の協力をいただくことを求め散会した。 

 


